

# NGO

## Jelang Pilkada Serentak 2024, Polres Bima Kota Tingkatkan Patroli dan Imbauan Kamtibmas

Syafruddin Adi - [KOTABIMA.NGO.WEB.ID](http://KOTABIMA.NGO.WEB.ID)

Aug 19, 2024 - 17:50



Kota Bima, NTB - Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Polres Bima Kota terus meningkatkan kegiatan patroli dan imbauan kepada masyarakat guna mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif. Kegiatan patroli ini dilaksanakan pada Minggu (18/08/2024) dengan fokus mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan dan tidak mudah terpengaruh oleh isu-isu hoaks yang beredar di media sosial.

Dalam kegiatan tersebut, petugas memberikan pesan kepada warga agar lebih bijak dalam menyikapi informasi atau berita yang diterima. Masyarakat diimbau untuk tidak sembarangan membagikan berita atau informasi yang kebenarannya belum pasti. Hal ini penting untuk mencegah penyebaran hoaks yang dapat memicu keresahan di tengah masyarakat.

Kapolres Bima Kota, AKBP Yudha Pranata, S.I.K., S.H., melalui P.s Kasubseksi Pidm Sie Humas, Aipda Nasrun, menyatakan bahwa sesuai arahan pimpinan, Polres Bima Kota akan terus meningkatkan kegiatan preventif, seperti patroli dialogis dan imbauan kepada warga. "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya cipta kondisi untuk menjaga kondusivitas wilayah menjelang Pilkada Serentak 2024. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat silaturahmi antara Polri dan masyarakat," ungkap Nasrun.

Petugas juga memberikan imbauan langsung kepada masyarakat yang berada di sejumlah pemukiman warga. Hal ini dilakukan sebagai langkah deteksi dini terhadap potensi gangguan kamtibmas yang mungkin timbul menjelang Pilkada Serentak 2024.

"Kegiatan ini penting untuk mengantisipasi setiap potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi menjelang Pilkada 2024. Kami juga mengharapkan partisipasi aktif masyarakat dalam membantu tugas Polri dalam menjaga dan memelihara kamtibmas," tambah Nasrun.

Dengan meningkatnya kegiatan patroli dan imbauan kamtibmas ini, diharapkan situasi keamanan di wilayah Bima Kota dapat tetap terjaga dengan baik selama tahapan Pilkada Serentak 2024 berlangsung. (Adb)